

IM GESPRÄCH: WALTER WEBER (FAKE-EPIDEMIEN UND NEUE PANDEMIE-WELLEN)

Posted on 17. Dezember 2023

Wird derzeit ein neuer Lockdown vorbereitet? Der Arzt und Mitgründer von „Ärzte für Aufklärung“, Dr. med. Walter Weber, meint, ja. Anzeichen dafür sieht er in der Einführung neuer Meldepflichten für Erkrankungen – tatsächliche medizinische Indikatoren gebe es jedoch nicht. Habe es nie gegeben, wie er betont.

Dr. med. Walter Weber ist seit Beginn der Corona-Maßnahmen ein klarer Vertreter des offenen, wissenschaftlichen und evidenzbasierten Umgangs mit der Pandemie. Diese Haltung brachte ihm, wie vielen anderen Ärzten und Aufklärern, nicht nur "Hausbesuche" sondern auch Verleumdung und Einschüchterung in die Praxis.

Der Hamburger Arzt für Innere Medizin führt aus, wie man sein Immunsystem trainieren und sich dadurch besser vor dem saisonalen Grippegeschehen schützen kann – er selbst habe trotz seiner langjährigen ärztlichen Tätigkeit nie eine Grippe gehabt.

Im Gespräch mit Anselm Lenz kommentiert Weber aus aktuellen Gesichtspunkten noch einmal die vielen medizinischen Fehleinschätzungen sowie die im Rückblick unnötigen und schädigenden Maßnahmen und zeigt auf, wie man mit demokratischen Mitteln seine persönliche Freiheit verteidigen kann. Es folgt ein Gespräch, das nicht nur aufklärt, sondern auch Hoffnung macht, auf eine Zukunft, an der wir selbst mitarbeiten können.

Inhaltsübersicht:

0:00:44 [Kommt eine neue Maßnahmenwelle?](#)

0:05:48 [Trainieren des Immunsystems](#)

0:08:45 [Unterschiedliche Handhabung mit dem Notstandsregime](#)

0:17:17 [Ärzte für Aufklärung](#)

0:20:22 [Die neuen Agenden für eine „bessere Welt“](#)

0:29:59 [Corona-Lügner und Gefahren der Corona-Gentherapie](#)

0:39:12 [Wahlen und 15-Minuten-Städte](#)

0:45:03 [Staatlicher Machtmissbrauch](#)

0:54:02 [Gibt es eine hoffnungsvolle Aussicht?](#)